Investigan a Coca-Cola por evasión fiscal

Alfredo González

A petición de la Secretaría de Hacienda, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) realiza una investigación sobre evasión fiscal por la via del outsourcing a The Coca-Cola Company en México.

Victor Manuel Martinez Contreras, director general de Delitos Fiscales de la Subprocuraduría Fiscal de la Federación, envió una carta al SAT en la que solicita instrumentar acciones y determinar la investigación sobre la evasión de las subsidiarias de la refresquera en el País.

La investigación surgió a raíz de una denuncia del ex director de Desarrollo de Mercado de The Coca-Cola Company, Angel Alvarado Agüero, que estima que la defraudación por simulación de outsourcing, alcanza más de 14

mil millones de dólares.

Alvarado Agüero lleva 4 años tratando de demostrar la defraudación, por parte de la firma, en contra de los trabajadores, del fisco y del Seguro Social, al simular servicios de terciarización, cuando los trabajadores en realidad son empleados de la empresa.

Como representante de Hacienda, Martínez Contreras señala al SAT que Alvarado Agüero hizo la denuncia de hechos posiblemente constitutivos de delito por parte de las subsidiarias de The Coca Cola Company en México.

Según el documento, la investigación del SAT estaría realizándose sobre tres subsidiarias: The Coca-Cola Export Corporation y la empresa de terciarización de personal Servicios Integrados de Administración y Alta Gerencia (SIAAGSA) y The Coca-Cola Export Corporation Sucursal México.

A pesar de la investigación que se le sigue, el presidente de The Coca-Cola Company, Muhtar Kent, negó el pasado 27 de abril, ante la Junta Anual de Accionistas, que en México se les siga una

averiguación por evasión.

Felipe Gómez Mont, abogado del ex empleado de la refresquera, reveló documentos en los que Hacienda recibió la denuncia y encontró, los elementos para querellarse ante la Procuraduría General de la República por un fraude fiscal que podría alcanzar 70 millones de dólares anuales en los últimos 20 años.